

Artikel vom 22.06.2019

CSU Hausen

CSU OV Hausen auf politischer Bildungsfahrt



Ein Schmankerl der ganz besonderen Art durften einige CSU-Mitglieder des Ortsverbandes Hausen mit Freunden aus Hausen und Rieden erleben.

Auf Initiative des Ortsverbandsvorsitzenden Mathias Fiedler, reiste eine Abordnung zu einer politischen Bildungsfahrt nach München. Sie folgten einer Einladung von Landtagsabgeordneten Herrn Manfred Ländner.

Es war ein straffes Programm, überaus gut vorbereitet und durchorganisiert. Auf dem Plan stand die Besichtigung des Landtages sowie des Plenarsaales.

Bei strahlendem Sonnenschein konnte die Abordnung die Innenstadt Münchens als Abrundung des Tages besuchen.

Bei einer längeren Diskussion mit Manfred Ländner MdL, wurden aktuelle Themen aus der Politik und der Umwelt angesprochen und von den Teilnehmern manchmal auch recht kritisch thematisiert.

Hieran folgte noch im Anschluss das traditionelle Fotoshooting.

Manfred Ländner wurde ein herzliches Dankeschön durch den Ortsvorsitzenden Mathias Fiedler ausgesprochen. Aus der fränkischen Heimat wurde ihm eine flüssige Beigabe und der traditionelle Briefbeschwerer der CSU überreicht.

Insgesamt war diese politische Bildungsreise sehr informativ und aufschlussreich. Alle waren sich einig: München ist nicht nur eine Reise wert. Wir fanden es toll, dass den Bürgern so etwas geboten wird.

Für das Jahr 2020 plant der CSU Ortsverband Hausen eine Reise zum Europäischen Parlament nach Brüssel.

Bericht/Claudia Völk

Lw >